## Trabajadores chilenos marcharon por reivindicaciones laborales



S. de Chile, 31 may (RHC) Miles de trabajadores chilenos marcharon en Santiago de Chile y se sumaron al paro nacional en demanda de una reforma que reconozca la titularidad sindical entre otras medidas laborales.

La medida de fuerza, convocada por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), principal organización sindical del país, se debió a la inconformidad por reformas laborales y constitucionales propuestas por la administración de Michelle Bachelet, explicó el medio.

Al final de la jornada, la presidenta de la entidad multisindical, Bárbara Figueroa, instó a los protestantes a inscribirse en los debates constitucionales para continuar ejerciendo presión en las demandas gremiales.

También destacó que no se produjeran incidentes durante la manifestación, y señaló que la congregación fue pacífica, ordenada y responsable.

Bárbara Figueroa expresó que Chile entero puede reconocer al mundo sindical activo, dando cuenta no sólo de sus demandas reivindicativas, sino que también bregando por todos los debates nacionales.



## Radio Habana Cuba